

第2学年通信 「青」

令和3年7月10日（土）発行
多摩市立聖ヶ丘中学校
第2学年
第14号

「言葉の重み」考えました

先週の水曜日、道徳地区公開講座が行われ、全学年が同じ教材を基に「言葉の重み」について考え、協議しました。「たった一言が人の心を傷つける たった一言が人の心をあたためる」という言葉に、過去の苦い経験から苦しみ続ける主人公が、ある出来事がきっかけで、言葉には人の心を支える力があると感じ、この言葉と共に生きていく決意をする話です。生徒はリアリティーのある話に聞き入り、自分事として真剣に考え議論していました。授業後は、タブレット端末を使用してオンラインでの協議会を実施しました。

人間である限り、生きることと言葉を使うことは切っても切れない関係にあると思います。今回の授業をきっかけに、自分が常日頃から使う言葉について考えてみてほしいと思います。



【生徒の事後感想】

- どんな些細な一言でも相手に伝わった時にどんな気持ちになるかを考えて今後の一言一言の発言をしていきたいです。
- 人によって、捉え方が違うことがある。だから自分の発する言葉に責任を持ち、同じ過ちを起こさないようにすることが大切だと思いました。
- 温かい一言より、傷つく一言の方が心に残ってしまうケースが多いイメージがあるけれど、それを打ち破る一言ってすごいなと思いました。

■■漢字検定・英語検定、学校で行います！！■■

今年度、地域未来塾のご支援をいただき、聖ヶ丘中学校を準会場として漢字検定を行います。実施は9月3日（金）です。長い夏休みに、漢字検定合格を一つの目標として取り組んでみてはいかがでしょうか。受験希望の人は、既に配布された封筒に受験料と申込用紙を入れて、7月12日（月）又は13日（火）の朝学活で担任の先生に渡してください。皆さんの前向きな挑戦を待っています。

なお、英語検定についても、10月9日（土）に実施します。7月15日（木）に指定の封筒に受験料を入れて昇降口前の担当者に渡してください。

【来週の活動予定】～先の見通しを持って生活しよう～

日付	1	2	3	4	5	6	備考	給食
12日（月）	授	授	授	授	授	道		○
13日（火）	⑥	授	授	授	授	学	避難訓練、オリパラ英会話	○
14日（水）	授	授	授	授	学		数トシ、Eトシ、⑤学年集会	○
15日（木）	授	授	授	授	授	学	大掃除	○
16日（金）	学	行	学				終業式	×

心の支え 自分への戒め… 自分を律することわざ名言集 その3

- ・ 打たないシュートは100%外れる
- ・ 自分に厳しく、人に優しく
- ・ 明日は明日の風が吹く
- ・ 天才とは努力の先にいる人のことである
- ・ 何かを必死でやりたいと思えば、道は開けてくるものだ
- ・ 誰かのために生きてこそ、人生には価値がある
- ・ 敗北が恐ろしいなら強くなればいい
- ・ 1%でもいい、昨日の自分を超えてみろ
- ・ 苦しみのない栄光などない